

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan yang senantiasa memberikan taufik dan hidayahNya kepada penulis sehingga akhirnya tesis ini dapat terwujud. Selesaiannya laporan penelitian hingga penulisan tesis ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan melalui kata pengantar ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd dan Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan petunjuk yang cukup berarti sehingga tesis ini dapat selesai.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada nara sumber, Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, Dr. Abdul Hamid, K., M.Pd., Dr. M. Badiran, M.Pd. dan Dr. Julaga Situmorang, M.Pd., yang telah memberikan masukan yang begitu berarti terhadap penyempurnaan tesis ini baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, sehingga tesis ini dapat menjadi tesis yang baik dan berguna dalam pembangunan ilmu pembelajaran yang efektif.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dra. Rosdiana Pasaribu dan Kasmah br. Regar S.Pd., selaku guru yang melakukan perlakuan dalam penelitian ini. Selain itu terimakasih kepada Bapak Drs. Syahrial, M.Pd. sebagai Kepala Sekolah SLTP Negeri 14 Medan yang telah memberikan izin dan keleluasaan pada penulis untuk melakukan penelitian kepada siswa-siswi di bawah pengawasannya.

Kemudian terimakasih kepada Bapak dan Ibu dosen PPs UNIMED umumnya dan Bapak dan Ibu dosen Prodi Teknologi khususnya yang selama ini telah memberikan ilmu pengetahuan yang luas dan mendalam bagi penulis, sehingga bermanfaat bagi peningkatan ilmu pengetahuan khususnya dalam teknologi pendidikan. Khusus kepada Bapak Dr. Khairil Ansari, M.Pd., dan Dr. Berlin Sibarani M.Pd. selaku dosen FBS bahasa yang telah menyempurnakan dan melayakkan rancangan pembelajaran yang penulis lakukan.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang dalam dan rasa haru yang tidak terhingga kepada yang tercinta kedua orang tua saya yaitu N. Sibarani dan R. Hutapea

yang telah membesarkan dan mendidik penulis sejak dari kandungan hingga seperti saat ini. Terimakasih pula kepada seluruh keluarga yang telah memotivasi dan mendoakan penulis hingga sehat dan dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Khusus kepada adikku tersayang Monalisa br Padang yang telah ikut berjuang dan sumber inspirasi bagi penulis dalam pembuatan tesis ini.

Akhirnya kepada semua pihak yang mempunyai peran di dalam penyelesaian pendidikan hingga penyelesaian tesis ini dan tidak mungkin disebutkan satu persatu, penulis ucapkan terimakasih yang tidak terhingga semoga bantuan yang telah diberikan menjadi amal yang akan mendapat balasan yang lebih baik dari Tuhan (Amin)

Medan, 11 September 2005  
Penulis

Antoni Sibarani

